



La Ingeniería de Caminos, Canales y Puertos ya es una realidad en el Campus de Mieres

- En los próximos días se abrirá un plazo extraordinario de preinscripción para dicha titulación. El Máster Oficial que habilita para la profesión regulada de Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos se impartirá en la Escuela Politécnica de Mieres el próximo curso

Oviedo, 3 de junio de 2016. La Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación acaba de informar favorablemente a la solicitud de la Escuela Politécnica de Mieres para la implantación del Máster que habilita para la profesión regulada de Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos. El Máster Oficial tendrá una duración de dos cursos académicos y supone la continuación natural del Grado en Ingeniería Civil ya implantado en el Campus de Mieres.

Tras más de dos años de tramitación, el Máster será una realidad en el Campus de Mieres en este próximo curso y podrán acceder al mismo los egresados en Ingeniería Civil, así como los egresados en otros títulos de Grado afines, pudiendo ser necesario en este caso que cursen algún complemento de formación.

En los próximos días se abrirá un plazo extraordinario de preinscripción para dicha titulación, toda vez que los plazos de preinscripción para los másteres universitarios finalizan en la Universidad de Oviedo el próximo 6 de junio.

La puesta en marcha del nuevo Máster supondrá previsiblemente un significativo repunte del grado en Ingeniería Civil, al ofrecer continuidad en esta tipología de estudios, con lo que se consolidará significativamente la oferta y proyección del Campus de Mieres. La nueva oferta académica es un significativo impulso para el Campus y la primera piedra del necesario impulso que a dicho Centro se quiere dar en la Universidad de Oviedo.

El Consejo Social de la Universidad de Oviedo dio luz verde en marzo de 2015 a la puesta en marcha de este Máster de Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos en la Escuela Politécnica de Mieres, aunque la tramitación del mismo no ha finalizado hasta este momento, casi al límite de garantizar la oferta para el curso entrante.

La tramitación del Máster de Caminos ha sido un largo proceso que ha finalizado con éxito gracias al esfuerzo y dedicación de la Escuela Politécnica de Mieres, que en diciembre del año pasado hubo de ampliar la información sobre el perfil de los profesores que serían contratados para el Máster. En la próxima convocatoria de profesorado, anunciada recientemente desde el Vicerrectorado de Organización Académica, se contempla precisamente oferta destinada a cubrir las necesidades que surgen con los nuevos estudios.



El Máster de Caminos es un postgrado oficial de dos años de duración y 120 créditos que ofertará cincuenta plazas en modalidad presencial, y se impartirá en la Escuela Politécnica de Mieres. Tendrán acceso preferente al máster los titulados en el Grado en Ingeniería Civil o bien alguna de las titulaciones de grado que habilitan para el ejercicio de la profesión regulada de Ingeniero Técnico de Obras Públicas.

El plan de estudios se divide en seis módulos: uno de ampliación de formación científica, y los de tecnología específica, tecnología del agua, construcción civil, desarrollo profesional y trabajo fin de máster, complementados con otras diez materias que van de la ingeniería del terreno a la modelización analítica y numérica.